

第67号

2018年

2月28日

中部支部 会員数178社
(2018年2月現在)

中部支部 ゆいまーる ネットワーク

沖縄県中小企業家同友会

中部支部広報委員会

TEL:098-859-6205

FAX:098-859-6208

http://www.okinawa.doyu.jp

E-mail:doyu@okinawa.doyu.jp

中部支部長 二〇一八年新年のごあいさつ

(有)ニヘーデービル 西平守利



新年、あけましておめでとうございます。

二〇一七年は沖縄同友会が三〇周年を迎えました。二〇一八年は中部支部が三〇周年を迎えます。三〇周年を迎えるにあたり中部支部では各種の記念行事を予定しています。内容については二〇一八年二月までに草案を三月までに最終案を決定いたします。

私は二〇一五年より中部支部支部長の役を受け、右も左もよくわからない状態から皆さんの支援を受けてまいりました。二〇一六年より

個人の勉強と人脈づくりのために月の三分の一を東京で過ごす日々が続いておりますが、そういう私が支部長としての役目を果たすことができているのも皆さんの協力があつて成り立っています。私のスケジュールに合わせて役員会や各種の日程を組んでいただき本当に感謝です。また三年の任期を終えた段階で支部長の座を退きますが、次年度は新支部長を支える立場となつて支部運営に尽力していきたいと考えています。

また、支部の仲間づくりでは二〇一六年度末に会勢一七〇社を達成し二〇一七年度末においては二〇〇社達成を目標にいたしました。現在、目標達成に向けて支部全員で鼓舞奮闘しています。二〇一八年度は二〇〇社を達成し、新支部長の体制下で三〇周年を迎え、更

なる同友会中部支部発展に寄与していきます。

最後に私事にはなりますが、二〇一八年度は弊社(有)ニヘーデービルも役員体制を刷新、複数本の井戸を構築するためのホールディング会社を設立し、更なる経営の安定化、健全化、社会



二〇一八年の決意 または抱負を表す一文字

広報委員会では、支部会員に「二〇一八年の決意または抱負を表す一文字」を募集しました。みなさんの「想い」をご紹介します！

列 (有)ニヘーデービル 西平守利

梵字の阿を意味し、お守りとして、寺社やお寺で売っているものより、絶対的な効果がある。

整 (株)プログレス31 金城隆子

今年も色々な人に出会い、挑戦したり、初体験を盛りだくさん味わいたく思いま

貢献に寄与し、一〇〇年先の明るい未来に貢献するための事業を順次、展開していきます。特に教育、環境、エネルギー分野に力を入れていきます。そのための積極投資も実施していきます。今後の動向にご期待ください。

すが、しっかり『整』にも気を配りたいなあ(〃)

D Power-Manages-Event 廣瀬孝一

Doing様々なやりかたと行動量を追求めたい。

安 (有)中部大理石 安慶名サカエ

安全、安心、安定の一年になります様に

継 カットハウスIN 山城フジ子

今年スタッフへ継承する大事な年となるので、今年さらにはさらにスタッフとの意思を図り継承をスムーズに行えるようにします。

育
(株)西自動車商会
津嘉山 修

今年は、リーダーの育成で会社を飛躍させるための骨格作りに取り組みします。

越
(株)沖縄浄管センター
大城 康

ベトナムの実習生受入準備をします。目標を定めて越えていきます。

覚
(株)LITALICO
池宮 秀彦

地域密着でお客様と共に歩んでいきたい。

感
オキナワグランメールリゾート
川中 由仁

地域に感謝し、感性を磨く！感謝し感じるを大事に素晴らしい年にします。

還
NOHARA情報セキュリティ
 コンサルティング事務所
野原 朝国

県外で勉強させて頂いたISO27001のノウハウを県内に還元したいと思えます。

基
(株)フジタクリエーション
高里 豊吉

基本に還る。初心忘るべからず。原点が大事です。

繋
(有)リサイクルセンター沖縄
玉城 栄

私は二〇一七年の四月に代表取締役へ就任して様々なものを継承しました。「繋」という文字には、何々を続けるにするという意味があります。二〇一八年は新規事業の展開も検討しており、創業者から受け継いだ「繋」という道と新年の一字である「繋」の道、二つの道の一つにするという事を目指す意味から新年の一字としました。

激
(株)沖縄浄管センター
座間味 唯康

三十年目で激しく燃える。

健
(株)ジーエヌエー
宮里 敏夫

健康に留意しながら、今年には新規ビジネスにチャレンジします。

情
(有)ニュー三和
仲村 靖

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

幸
でいごホテル
宮城 勝

二〇一八年もはじまり、企業ではなく家業として、お客様、従業員、これから出会う人みなさんが幸せな気持ちになれるように、また個人として幸せな出会いを求めて邁進していきます。

幸
(有)ケアステーションうんな
當山 初代

昨年以上に個人としても会社としても幸せに向かって進んでいく年にします。

新
(株)インプレス
石村 弘之

新氣一転、気持ちを新たに、新機を逃さずトライしていく年にしたい。

真
(株)宜野湾電設
仲村 明

毎年、①自分磨き②仕事能力開発③家族の三つのジャンルで目標を掲げているが今年、「本物」というテーマで各ジャンルの目標設定をしました。自分磨きの目標でお酒は週に二回迄、飲まなかった次の日は五時に起きて瞑想

を行い、生きる姿勢、生活習慣、健康管理に変化を起こしていききたいという思いから、「本物＝真」にしたいです。

進
(株)スピア
宮城 庄吉

進化する。業績を前進させる。

進
三建設備(株)
宮里 真由美

代表交替して十一年目です。考え過ぎて立ち止まる事も増えて来ました。そこでも増え、一歩でも前に進もう！という事で進にしました。

人
サポートサービス三和会
宇江城 滝

障がい者(利用者)が、「人」として、「一人の人間として」生きていける社会を創っていききたい(村山健)

盛
(株)夢づくり沖縄
新井 良直

アップルの最高経営責任者ティムクック氏が、ある日本人女性プログラマーを表彰しました。ある女性で作ったアイコンアプリが

評価されたのです。アプリの名前は「HINDANA」(ひな壇)。とてもシンプルで面白い年寄り向けのアプリです。彼女の年齢は八十三歳。六十歳からプログラムを勉強して、今では立派な現役プログラマー。好奇心旺盛でやりたいことをやり尽くすには百二十歳まで生きないといけない、と老いてますます盛んな女性です。人生の鏡ですね。私もあやかってきたと思います。読み方は「さかん」ですよ、「さ、か、ん」。「さかり」ではありませんのでお気をつけください(笑)

成
(株)うるま住宅
米須 清智

今年の目標を達成する為、飛躍する一年にしたいと思えます。

整
(有)うるま産業
目差 武博

今年は整理整頓で、身を引き締めて頑張りたい。

耐
(株)Sky Synapse
長濱 貴之

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

今年、昨年までの出来事を整理し「情熱」を持って新たな気持ちで邁進していきます！

な事があっても耐えしの
ぎ、解決していく覚悟を
持つて今年一年頑張ります。

整
(有)ゆうな商事
太田 一

物事を整理整頓してすつ
きりさせる。

増
(株)サンニン
田中 浩樹

売上倍増を目指して。

知
(株)ふくエンジニアG
竹島 奈月

視野を広げ、知識を伸ば
し自分に自信をつけていき
たいです。

破
(有)アンカー商事
與崎 文美

心のブロックを破る！何
事も、出来ない！と決めつけ
ずまずは挑戦して行きます。
一年後、新しい自分に会い
ます。

変
(有)仲松ミート
仲本 和美

変革の年として事業の拡
大をめざす！！

和
(株)饒波工務店
饒波 高廣

全社一丸となって売り上
げ拡大を目指す！

冒
合同会社AquaSYS
山城 智美

一文字への想いは、①冒
険心を忘れずに常にチャレ
ンジして前に進む。②冒険
するにも遭難しないように
ちゃんと準備して。③サバ
イバルできるようノウハウ
は学ぶ。です。

飛
(有)ラパン
福本 和代

今年は大きな挑戦の年
になります。飛躍の年にしま
す。

磨
(有)フジ砕石
高江洲 苗美

歯磨き、靴磨き、心磨き
歳を追うごとに輝き増す
ように。

翔
(株)アイセック・ジャパン
一瀬 宗也

一段と飛翔しようとの思
いです。

挑
(株)リード
山上 学

二〇一八年一月から新規
事業として、マイクロバス
(定員二十九人)のレンタカ
ーを始めました。みなさん、
マイクロバスを借りたい時

は、ぜひお声掛けください！

還
司法書士法人
なかいし事務所
中石 耕一郎

昨年以上に羽ばたけるよ
う頑張ります。

革
キングラン沖縄(株)
大田 治

革・・・(かわ)。では無
く革新の(かく)です！
業務改善システム構築し
ます。

共育寺子屋 第一講
「変化に社員は何を想い、
事業運営に携わり、
何が変わったのか？」



十一月十四日、沖縄市社
会福祉センターにて「共育
寺子屋第一講」が二九名の
参加で開催されました。
三建設備(株)(会員：宮里

真由美社長)の山内昌常務、
長浜真人現場代理人、宮城
和雄現場代理人、山内聡技
術職人の四人がパネリスト
にPowerful Man
agementの廣瀬孝一
代表がコーディネーターと
して、パネルディスカッシ
ョンを行いました。
八月に開催した宮里真由
美社長が報告された経営指
針学習会では、先代から事
業承継した宮里氏の取り組
みや気持ち、経営指針を掲
げるに至った経緯など聞け
ました。その変化に社員は
どう感じたのかということ
で、今回のパネルディスカ
ッションは企画されました。
三建設備では社長が選ん



だメンバー(幹部社員、若
手社員など)で構成された
「未来会」というものがあり、
そこでは会社の未来につい
て語られています。今回は、
その未来会のメンバーがパ
ネリストとして報告。社員
が経営の対して当事者意識
を持ち、経営計画の共有を
図っている、活発な意見交
換が毎回行われているそう
です。
また、社員一人一人の年
齢と会社の出来事も入れた
「イヤーズプラン」の紹介も
され、参加者からもぜひ参
考にしたいという声が多く
さんあがりました。

中部支部 忘年会

12月5日、でいごホテルにて中部支部の忘年会を開催しました。ゲームあり、懇親あり、ライブありとても盛り上がり一年を締めくくりました。

今年度新しく中部支部に入った仲間たち

委員会対抗ゲーム

とても盛り上がった110円ゲーム



一月十八日、沖縄振興開発金融公庫中部支店との金融懇談会が開催され、公庫側からは三名、同友会側からは十三名が参加しました。金融公庫の担当者より融

沖繩金融公庫中部支部 懇談会

●○支部例会のご案内●○

沖繩金融公庫中部支部 3月5日例会

町のお弁当天ぶら屋が 1億から5億への成長した秘訣

講師 上間 喜壽氏

2018. (水) 3.14 18:30 ~ 21:10

会場 沖縄社会福祉センター 沖縄自治会 14-2F

中部支部設立30周年記念

【大イベント】
日時：9月29日(土曜日)
会場：沖縄市民会館
講演：関西京都今村組

【記念式典】
日時：10月3日(水)
会場：ラグナガーデンホテル

※その他、記念事業を計画中です。ご期待下さい!!

資実績の推移、融資制度の紹介をしていただいた後、二つのグループに分かれ討論を行いました。その中で、公庫は敷居が高いと思っていただけという意見もありましたが、公庫からは、ぜひ気軽に相談に来てほしいと訴えがありました。

その後は、場所を変えて懇親会を開催し、岸本支店長をはじめ公庫側から七名参加していただき、大変盛り上がりしました。